



広報あやせ

主な記事

- ②確定申告
- ③健康だより
- ④下原橋
全面通行止め▶
- ⑤きらめき補助金交付
事業の募集



2017年 華やかな一年に



今年の干支は「酉」です。「とり」は「取り込む」とかけて、商売などでは縁起の良い干支といわれています。高齢者福祉会館で活動する「水引手芸趣味の会」は、毎年干支に関連した作品を制作しており、今回は白や赤、金などの色鮮やかな水引を使って酉を作り上げました。この作品のように、華やかな一年になることを願っています。

新春のごあいさつ



綾瀬市議会 議長 青柳 慎

明けましておめでとうございます。平成29年の新春を、健やかに迎えたいと願っています。昨年7月の市長選挙におきまして、「活力と魅力に満ちた綾瀬」をつくることを目標に掲げ、市民の皆さまの信託を得て市長に就任いたしました。本市が将来に向けて持続可能な都市となるためには、これまで以上に「活力と魅力」を高めていくことが必要であり、目標の実現のために5つの政策を掲げました。政策の一つ「地域福祉社会の実現」に向け、今年10月には、(仮称)保健福祉センターが開館する予定です。保健、福祉、介護、医療の連携拠点として、市政の最重要課題となる少子高齢化に、適切に対応するための機能を集約し、多世代が安心できる環境を整えます。ふるさと綾瀬に誇りと愛着を持って暮らせるまちづくりを、市民とともに築きあげる共同作品として取り組んでいきます。いと考えておりますので、皆さまのご協力をお願いいたします。市民の皆さまには、新しい年が素晴らしい年になりますよう、心からお祈り申し上げます。



綾瀬市長 古塩 由

明けましておめでとうございます。希望に満ちた新春をお迎えのこととお喜び申し上げます。とともに、日頃から市議会に對しまして、温かいご理解とご協力を賜り、心からお礼申し上げます。昨年は、熊本地震や台風10号など、甚大な被害をもたらした災害が発生しました。災害に備え、市ではさまざまな防災・減災に取り組んでおりますが、災害から自ら、また地域を守るためには、市民の皆さまが防災意識を高めていただき、自主防災組織の活動を活性化することも大切です。今年も、平穏な年になるよう願っております。私ども市議会も、市民の皆さまが安心安全に暮らせるまちづくりや地域経済の活性化に一層の努力を続けてまいります。また、昨年からの新たな取り組みとして、開かれた議会を組織して、よりよい議会の在り方について、議論を重ねてまいります。皆さまにとりまして素晴らしい、幸多い年であることをお祈りし、新年のあいさつといたします。

古塩市長が t v k(デジタル3ch)[2017てれび年賀状][1月1日(日・祝)7時から放送予定]と J: COM(デジタル11ch)[あなたの街の長が語る2017][1月1日(日・祝)~4日(水)12時30分・16時・21時から放送予定]で新春のごあいさつを申し上げます。

